

**zu TOP .....**

Mainz, 23.01.2014

**Anfrage 0204/2010 zur Sitzung am 10.02.2010**

**Fußgängerfreundliche Verkehrsflächen im Sanierungsgebiet (CDU)**

Maßgeblich auf Drängen der Interessenverbände mobilitätseingeschränkter Menschen wurde vor zwei Jahren im Rahmen der Altstadtsanierung die Grebenstraße zwischen Augustinerstraße und Nasengässchen fußgängerfreundlich umgebaut. Solche Umbauten stehen unter anderem noch auf einem Teilstück der Pfaffengasse, in der Heiliggrabgasse, der Schönbornstraße sowie im südlichen Teil der Kapuzinerstraße aus.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit der Realisierung des Sanierungsziels „fußgänger- und behindertenfreundliche Verkehrsflächen“ in den genannten Straßen zu rechnen?

Dr. Andrea Litzenburger  
Fraktionsvorsitzende